

Lions Club Alès Fémina

Concert Cathédrale Dimanche 11 Décembre 2016

Le Lions Club Alès Fémina, très attaché au patrimoine Alésien, organise chaque année et ce, depuis 14 ans, un concert au profit de l'Association Civile de la Cathédrale St Jean-Baptiste.

Cette association œuvre depuis 25 ans.

Soutenue par notre Club, elle a participé à l'entretien de l'édifice : restauration des 2 chapelles, réfection des tableaux... etc

Ce dimanche, les amateurs de jazz étaient comblés par les magnifiques prestations des 2 groupes de musiciens.

En 1ère partie **Jazz entre Amis** donné par les professeurs de l'école de musique Maurice André.

En 2ème partie **Trombones & CO**

Les cuivres étincelaient, les sons éclataient. Le public était conquis.

Pour terminer la soirée Musiciens et Amis se sont retrouvés autour d'un buffet convivial préparé avec soins par les petites mains du Fémina.

Un beau dimanche avant Noël !

Jacqueline ROTILIO, chargée de la communication.



